

MSC NEUENHASLAW

PRESSE INFORMATION

PRESSE INFORMATION

COMMUNIQUE' DE PRESSE

DIE HINTERHOFWERKSTATT 2. DMV Mofarennen Neuenhasslau -

24. September 2016

Landrat Erich Pipa ubernimmt Schirmherrschaft fur zweites Mofarennen
in Hasselroth

HASSELROTH - Der Ball oder besser gesagt die Rader kommen ins Rollen:
In acht Tagen steigt auf dem Kinzigtalring in Neuenhasslau die zweite
Auflage einer spektakularen Breiten-Motorsportveranstaltung: Das
HINTERHOFWERKSTATT DMV Mofarennen Neuenhasslau soll nach Willen des
MSC Neuenhasslau 1953 e.V. ein ahnlich wie 2015 die Massen anziehendes
Spektakel werden. „Letztes Jahr bei der Premierer hatten wir mittags
keine Eintrittskarten, keine Wurstchen und kein Bier mehr“, erinnert
sich Vorsitzender Thomas Schiffner an die grote
Motorsportveranstaltung des Vereins seit vielen Jahren.

„Aber diesmal sind wir besser gerustet, wenn das Wetter mitspielt und
wir wieder viele Besucher an der Rennstrecke und auf dem
Neuenhasslauer Festplatz begruen durfen“, sagt Schiffner. Erfreulich
sei, dass sich in den letzten Tagen taglich ein weiteres Team fur das
Mofarennen anmeldet; einige kommen aus der Region, ob Freigericht,
Niedermittlau, Rothenbergen oder Gelnhausen. Andere aus der Pfalz oder
sogar aus der Bodernseeregion.

Nicht nur fur die, wie im Vorjahr zu erwartenden 30 Rennteams, die vier lange Stunden die kraftezerrende Offroad-Strecke umrunden mussen, will der MSC beste Bedingungen schaffen, auch den Zuschauern will der Verein fur lediglich 3,- Euro Eintritt maximale Unterhaltung bieten: Neben dem Rennprogramm, das von 13.00 - 18.15 Uhr lauft, gibt es auf dem Festplatz der Gemeinde verschiedene Ausstellungen und ganztagig Festzeltbetrieb.

An der Strecke wird in den Rennpausen Trialartist Sandro Melchiori atemberaubende Kunststucke auf zwei Radern und auf einem Rad mit einem Trialmotorrad vollfuhren.

Und auch nach dem Rennen ist noch lange nicht Schluss: Im Festzelt gibt es sofort nach Rennschluss um 18.15 Uhr Live-Rockmusik mit der Gruppe „EinsZwoDrei“. Zwischen den Rockrhythmen werden dann die Siegerehrungen des Rennens im Festzelt durchgefuhrt - alles bei freiem Eintritt.

„Wir freuen uns besonders, dass Landrat Erich Pipa die Schirmherrschaft uber unsere Veranstaltung ubernommen hat“, erklart Thomas Schiffner. „Auch wenn der Landrat aus gesundheitlichen Grunden nicht personlich kommen kann, bedeutet dies fur unseren kleinen Verein eine groe Wertschatzung.“

Text: MSC